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Myplant & Garden, assessora Grandi: "Depavimentare per piantare nuovi alberi" 
La titolare dell'ambiente e verde al Comune di Milano, alla prima giornata della IX edizione del Salone 
internazionale del Verde: "Bisogna però ragionare su quantità, qualità e tipologie" 

 
 
“Piantare alberi è complicato. Ne stiamo piantando tanti lavorando con la Città metropolitana. Il segreto 
vero dovrebbe essere quello di pensare a un progetto graduale di depavimentazione dei suoli per creare 
nuovi spazi su cui mettere degli alberi”. Così Elena Grandi, assessora all'ambiente e al verde del Comune di 
Milano, intervenendo oggi al panel ‘Il paesaggio e la bellezza delle città. Piantare alberi è facile e giusto?’, 
organizzato nella prima giornata di lavori della IX edizione di Myplant & Garden, il Salone internazionale del 
Verde, in svolgimento a Fiera Milano Rho fino al 21 febbraio 2025. 
“Ritengo che a volte possa essere riduttivo parlare solo di alberi - riprende l’assessora - Dobbiamo 
ragionare in termini di suoli drenanti, di isole di calore da combattere e soprattutto di qualità degli alberi, di 
quantità e di tipologie. Il perché lo abbiamo visto due anni fa, quando a Milano, a seguito di un evento 
meteorologico di quelli estremi, di quelli a cui sempre più ci dovremo abituare dati i cambiamenti climatici 
in atto - continua - in una manciata di minuti sono caduti 5 mila alberi, dei quali pochissimi malati. Quindi 
stiamo immaginando di modificare quei viali alberati ‘feriti’ per mettere degli alberi che siano adatti a 
questi cambiamenti climatici. Su questo - conclude - stiamo lavorando con l'ordine degli agronomi e con le 
università, per cercare di capire, insieme, come rivedere il verde della città”. 
 


